



n°28

Madeleine BONNAUD

(1881-1974)

En 1887, Dominique BONNAUD, Directeur de l'entreprise du Canal de Corinthe à Paris, achète le Domaine de Fontcuberte alors propriété depuis plus d'un siècle (1785) de la Famille BERTRAND.

A sa mort, le domaine revient à son épouse Berthe PELLEGRIN veuve BONNAUD puis à sa fille Madeleine Marguerite Françoise BONNAUD.

A son décès, Fontcuberte reviendra à Jean-Michel TURQUET De BEAUREGARD-BONNAUD et, à ce jour, il appartient toujours à ses héritiers.

Madeleine BONNAUD, née le 28 Octobre 1881 à Constantine (Algérie), décédée le 27 Janvier 1974 à Nice, était un personnage remarquable par son caractère.

Femme "libérée" avant l'heure, elle a été la première des Bouches du Rhône à avoir son permis de conduire et, en ce début du XX^e siècle, elle était sans doute aussi une des rares personnes à posséder une automobile dans le canton.

Diplômée d'agriculture, elle fut durant de nombreuses années la Présidente du Syndicat Agricole de Venelles.

Elle participa activement à la vie civique du village, se mettant "en quatre" pour rendre service à ses concitoyens, en particulier agriculteurs.

En témoignage de reconnaissance, une avenue de notre village porte son nom.

